



Corona-Massentests an den Volksschulen

Die Stadt nimmt an den vom Kanton Bern angebotenen Massentests für die Volksschulen teil. Alle Schülerinnen und Schüler der 1. bis 9. Klasse können sich ab 5. Mai einmal pro Woche auf das Coronavirus testen lassen. Die Teilnahme an den Tests ist freiwillig.

Der Kanton Bern bietet den Gemeinden an, alle Schülerinnen und Schüler der Volksschule auf das Coronavirus testen zu lassen. Der Gemeinderat entschied, von dieser Möglichkeit Gebrauch zu machen. Ab dem 5. Mai 2021 werden jeweils am Mittwoch in allen 1. bis 9. Klassen Spucktests durchgeführt.

Die Eltern der schulpflichtigen Kinder werden vorgängig mit einem Schreiben über die Durchführung orientiert. Sie werden darin gebeten, eine Einverständniserklärung für die Testung ihres Kindes oder ihrer Kinder zu unterzeichnen. Nur wenn eine solche vorliegt, wird ein Kind getestet.

Die Teilnahme an den Massentests des Kantons ist für die Stadt mit keinen Kosten verbunden.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 23 50), gerne zur Verfügung.

Informationen zu den Covid-19-Tests an den Schulen können auch auf der Website des Kantons abgerufen werden unter www.erz.be.ch > Die Direktion > Über die Direktion > Dossiers (Themen) > Coronavirus